
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, zur Vermeidung von Staubbildung und einer besseren 
Nutzbarkeit, einen anderen Belag für den Bolzplatz “Am Rennplatz“ (Flur 2287) anzulegen? 
 
Stellungnahme des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion lässt sich nicht durch den Umweltbetrieb der Stadt Bielefeld allein 
beantworten. Es sind Abstimmungen/Klärungen mit dem Immobilienservicebetrieb der Stadt 
Bielefeld beziehungsweise Sportamt notwendig. 
 
Aus diesem Grund ist eine Beantwortung in so kurzer Zeit (fünf Arbeitstage!) nicht möglich. 
 
Die abgestimmte Antwort wird zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 
27.04.2023 vorliegen. 


